

Celebrando 40 años



Congreso Hispano Canadiense Vol. 11 | Diciembre 2023

En este boletín:

- El Gobierno Federal Destina \$7 Millones para Centro de Recepción de Solicitantes de Asilo en la Región de Peel
- Plan Integral de Vivienda de Canadá: Un Paso Audaz hacia la Asequibilidad
- Acción Urgente Necesaria: Aumento de Crímenes de Odio en Canadá a raíz de la Guerra entre Israel y Hamas Desencadena Antisemitismo e Islamofobia
- Victoria Ambiental en Panamá: Cierre de la Mayor Mina de Cobre de Centroamérica
 Desata Batalla Legal
- Tradiciones Navideñas en Canadá y Países de Habla Hispana

Segmentos regulares:

- Mensaje de la presidenta
- Eventos próximos del CHC

Celebrando el 40.º aniversario del Congreso Hispano Canadiense

El Gobierno Federal Destina \$7 Millones para Centro de Recepción de Solicitantes de Asilo en la Región de Peel

El gobierno federal de Canadá está proporcionando \$7 millones a la región de Peel para establecer un centro de recepción cerca del Aeropuerto Internacional Pearson de Toronto, abordando los desafíos planteados por el aumento de solicitantes de asilo. La ministra Kamal Khera, hablando en Brampton, enfatizó el apoyo simplificado y los servicios que ofrecerá el centro. La instalación, en colaboración con organizaciones comunitarias, incluye un refugio temporal.

El alcalde de Brampton, Patrick Brown, quien solicitó asistencia federal tras una reciente tragedia que involucró a un solicitante de asilo, elogió la respuesta rápida. Se espera que el nuevo refugio, con 800 espacios, y dos refugios adicionales con 250 espacios cada uno, tengan un impacto significativo en la crisis de personas sin hogar en el Área Metropolitana de Toronto.

La alcaldesa de Toronto, Olivia Chow, elogió la iniciativa, citando su potencial como una respuesta regional coordinada para los refugiados. Sin embargo, enfatizó la necesidad de abordar los desafíos enfrentados por miles de refugiados en los refugios existentes.

El gobierno federal había ofrecido previamente 5 millones para ayudar a abrir el Better Living Centre en Toronto para solicitantes de asilo este invierno. Khera confirmó que la oferta aún está disponible, a la espera de una solicitud formal del gobierno de Ontario con respecto al uso de armerías federales como refugios de emergencia.

Esta iniciativa representa un esfuerzo colaborativo para brindar un alivio inmediato a los solicitantes de asilo y subraya el compromiso de desarrollar soluciones a largo plazo y sostenibles.







Plan Integral de Vivienda de Canadá: Un Paso Audaz hacia la Asequibilidad





En respuesta a una creciente crisis de asequibilidad de la vivienda, Canadá ha lanzado un sólido Plan de Acción de Vivienda. El Comunicado Económico de Otoño de 2023 detalla las iniciativas clave para abordar la necesidad urgente de viviendas asequibles.

El plan incluye un innovador Fondo Acelerador de Vivienda de \$4 mil millones para estimular la construcción de 100,000 nuevos hogares, junto con más de \$25 mil millones en financiamiento de bajo costo para 71,000 hogares en alquiler y \$13 mil millones para 60,000 hogares asequibles. La eliminación del Impuesto sobre Bienes y Servicios en proyectos de alquiler, una expansión de \$15 mil millones del Programa de Préstamos para la Construcción de Apartamentos y un aumento de \$1 mil millones para el Fondo de Vivienda Asequible buscan impulsar la construcción.

Para frenar los alquileres a corto plazo que afectan la disponibilidad de viviendas, el gobierno planea negar deducciones fiscales a operadores no conformes, respaldado por una propuesta de \$50 millones para la aplicación municipal.

Para abordar el aumento de las tasas de interés, la Carta Hipotecaria Canadiense ofrece alivio personalizado, incluidas extensiones de amortización y exenciones de tarifas.

La Cuenta de Ahorro para el Primer Hogar Libre de Impuestos, introducida en 2022, sigue siendo fundamental, con más de 250,000 canadienses beneficiándose de contribuciones deducibles de impuestos y retiros libres de impuestos para la compra del primer hogar.

Para los estudiantes internacionales, una Estrategia de Vivienda Indígena de \$4 mil millones y herramientas de verificación mejoradas garantizan protección.

En resumen, el Plan de Acción de Vivienda de Canadá refleja un esfuerzo proactivo y colaborativo para asegurar viviendas asequibles, abordando diversos aspectos de la crisis para un futuro sostenible e inclusivo.



Acción Urgente Necesaria: Aumento de Crímenes de Odio en Canadá a raíz de la Guerra entre Israel y Hamas Desencadena Antisemitismo e Islamofobia

En las últimas semanas, varias ciudades canadienses han informado de un aumento en los crímenes de odio, en particular incidentes antisemitas e islamofóbicos, tras el conflicto entre Israel y Hamas iniciado el 7 de octubre. Ciudades con importantes poblaciones judías y musulmanas, como Toronto, Montreal y Ottawa, han experimentado un aumento en los informes de crímenes de odio. con aumentos significativos en el antisemitismo y la islamofobia. La policía de Toronto informó de más del doble de informes de crímenes de odio durante gran parte de octubre en comparación con el mismo período en 2022. Montreal registró un aumento en los crímenes de odio contra las comunidades árabe-musulmana y judía.

La policía de Calgary señaló un aumento sostenido en los crímenes de odio relacionados con el conflicto, alejándose del patrón habitual de picos de corta duración. Los incidentes incluyen el vandalismo de la casa de un rabino con una esvástica, una mezquita manchada con heces y símbolos antisemitas pintados en Toronto. Los expertos clasifican estos incidentes como "crímenes de odio reactivos" vinculados a eventos globales, proporcionando una salida para individuos atrapados problemas identitarios y nacionalistas.





La comunidad judía sigue siendo el grupo más afectado por los crímenes de odio en Canadá, con un aumento constante en los incidentes informados a lo largo de los años. Un informe del Senado sobre la islamofobia destaca la necesidad urgente de acciones concretas para abordar el creciente odio hacia los musulmanes en Canadá. Revela estadísticas alarmantes, como que uno de cada cuatro canadienses desconfía de los musulmanes y que Canadá lidera el G7 en asesinatos selectivos de musulmanes motivados por la islamofobia. El informe recomienda medidas como capacitación obligatoria, una campaña multimedia y cambios legislativos para combatir el odio en línea y mejorar la legislación de seguridad nacional.

Líderes comunitarios de las comunidades judía y musulmana expresan una profunda preocupación por el creciente odio, haciendo hincapié en la necesidad de unidad y apoyo mutuo para crear una sociedad más inclusiva y tolerante.



Victoria Ambiental en Panamá: Cierre de la Mayor Mina de Cobre de Centroamérica Desata Batalla Legal





La Corte Suprema de Panamá ha emitido un fallo histórico, declarando inconstitucional una concesión de 20 años otorgada a una mina de cobre canadiense, la cual es la mayor mina a cielo abierto de cobre en Centroamérica. La decisión fue recibida con celebración por parte de activistas que argumentaron que la <mark>mina dañar</mark>ía un área boscosa costera y pondría en peligro e<mark>l s</mark>uministro de agua. La corte hizo hincapié en preocupaciones ambientales y de derechos humanos, citando violaciones a 25 artículos de la constitución de Panamá, incluyendo el derecho a un entorno libre de contaminación y la protección de la salud de los menores.

La mina, operada por First Quantum Minerals de Canadá a través de su subsidiaria local Minera Panama, será cerrada. Aunque la mina ha sido un importante motor económico para Panamá, desencadenó protestas masivas que paralizaron la nación por más de un mes, involucrando a una amplia gama de partes interesadas, incluidas las comunidades indígenas.

Se espera que el fallo lleve a un arbitraje entre el gobierno panameño y la compañía minera en el centro internacional de arbitraje de disputas de inversión del Banco Mundial. Los analistas sugieren que la posibilidad de alcanzar un nuevo acuerdo es baja debido a la oposición pública generalizada. El cierre de la mina plantea preocupaciones sobre los miles de empleos que genera y las posibles consecuencias económicas para las arcas públicas de Panamá.

La compañía minera, First Quantum Minerals, tiene la opción de buscar compensación a través de arbitraje internacional basado en tratados comerciales entre Panamá y Canadá. El gobierno panameño y la compañía minera parecen encaminarse hacia una disputa legal, con la compañía argumentando que operó de manera transparente y cumplió con la legislación panameña. Se espera que el cierre tenga un impacto en el PIB de Panamá y en las finanzas públicas, con el gobierno expresando preocupación sobre las consecuencias económicas.



Tradiciones Navideñas en Canadá y Países de Habla Hispana

La Navidad, un tiempo de alegría y celebración, está marcada por diversas tradiciones que varían en todo el mundo. En Canadá, el paisaje invernal adquiere un encanto mágico con paisajes nevados y decoraciones festivas. Las familias se reúnen el 25 de diciembre para intercambiar regalos e indulgirse en un copioso festín navideño con platillos clásicos como pavo asado y tourtière, una sabrosa tarta de carne. Los canadienses a menudo practican deportes de invierno como patinaje sobre hielo y hockey, creando una mezcla única de actividades al aire libre y festividades acogedoras en interiores.

Mientras tanto, en muchos países de habla hispana, la celebración más importante tiene lugar el 24 de diciembre, ya que es el nacimiento del niño Jesús, la razón misma de la celebración de la Navidad es una fiesta vibrante llena de riqueza cultural. En México, la celebración comienza con Las Posadas, una representación de la búsqueda de refugio de María y José. Las familias se reúnen para comidas festivas con tamales y bacalao.

Los países centroamericanos como El Salvador brindan por la Navidad con fuegos artificiales los días 24 y 25 de diciembre. Los niños lo celebran con pequeños petardos llamados volcancitos y estrellitas, mientras que los mayores prefieren las variedades más grandes y las velas romanas.

En España, la temporada festiva se extiende más allá del Día de Navidad para incluir el Día de los Reyes Magos el 6 de enero, cuando desfiles y coloridas procesiones marcan la llegada de los Reyes Magos.

A pesar de las diferencias geográficas y culturales, el espíritu de la Navidad une a las comunidades tanto canadienses como de habla hispana. Ambas valoran el tiempo compartido con seres queridos, el intercambio de regalos sinceros y la alegría de las tradiciones festivas. Ya sea tomando chocolate caliente junto a la chimenea en Canadá o disfrutando de una animada Nochebuena en España, la temporada navideña reúne a las personas, celebrando la calidez de las tradiciones compartidas y el mensaje universal de amor y buenos deseos.









Mensaje de la presidenta

Querid@s amig@s del Congreso Hispano Canadiense,

Los miembros del Congreso Hispano Canadiense estamos muy emocionados de haber compartido un año más con ustedes. Esperamos que este haya sido un año positivo y de logros para cada uno de ustedes. Encontrándonos, además, ya en vísperas de la época navideña, queremos hacerles presente nuestro deseo de que disfruten ustedes de una muy feliz temporada navideña.

La época de navidad es una época para celebrar con amigos y reuniones familiares. Para algunos, puede ser una época de tristeza y añoranza de los seres queridos que han dejado grandes recuerdos. Es también la época en la que, si tenemos la dicha de compartirla en familia, recordamos también a aquellos que por cualquier razón se encuentran necesitados de nuestro apoyo y nuestra generosidad. Invitar a una persona mas a compartir nuestra mesa es una manera más de expresar agradecimiento a Dios por nuestra propia situación.

Las fiestas navideñas también señalan la inminente llegada del año nuevo. Los que han tenido un año de buena salud y prosperidad como también aquellos que han debido superar perdidas de salud o de otro tipo, empezamos a prepararnos mentalmente para la llegada del nuevo año. Esto siempre resulta en momentos de reflexión acerca de dónde estamos y dónde queremos estar. Es un momento en el que solemos establecer nuevas metas para nosotros mismos y quizá para nuestras familias nucleares. Es un momento ideal para el dialogo interno, como también para el diálogo con aquellos con los que compartimos nuestras vidas. Es importante dar atención a los sueños, metas y objetivos individuales de nuestras parejas, hijos y cualquier persona que comparta nuestros días. ¿Por qué no preguntarles acerca de sus propios sueños y aspiraciones?

A pesar de ser esta la era del conocimiento y de las comunicaciones, parecemos conectarnos menos que cuando teníamos menos formas de comunicación a nuestro alcance. Hoy más que nunca dependemos unos de otros para poder sentirnos empoderados. Quizá sería de gran beneficio, hacernos el propósito de evitar ser hipnotizados y anestesiados por nuestros dispositivos electrónicos. Algunas familias que lo han hecho exitosamente recomiendan la idea de negociar pactos familiares, de antes de sentarse a la mesa familiar, apagar y guardar en un cajón situado lejos de la mesa, todos los dispositivos electrónicos, por el corto tiempo que dura la cena. Esto para fomentar más conversación y un mejor entendimiento con aquellos que tanto significan para nosotros. Una medida importante inclusive para individuos viviendo solos. Esta corta pausa de la tecnología nos aporta la oportunidad de pensar y razonar libres de las interrupciones e influencias de los mensajes que nos llegan a través de la tecnología.

El cambio no es fácil para nadie, pero alguien ha dicho que el éxito no es más que la suma de pequeños esfuerzos repetidos día tras día. Sea cual sea su meta para el año que se avecina, en nombre del equipo del Congreso Hispano Canadiense le deseo mucho éxito con todo lo que se proponga. Feliz Año Nuevo 2024. Le deseamos sinceramente un año de buena salud, prosperidad y muchos momentos felices.

Monique Forster, Presidenta Congreso Hispano Canadiense







Para suscribirse a nuestro boletín por favor enviénos un correo electrónico a:

membership@canadianhispaniccongress.com

De igual forma, les pedimos su apoyo siguiéndonos en nuestras cuentas oficiales de redes sociales que se muestran a continuación.

Editado por: Camila García Quirós y Monique Forster











Scan this QR code to access to our web page.



